



LIESTAL, 08. April 2014

DER REGIERUNGSRAT  
DES KANTONS BASEL-LANDSCHAFT

An das  
Bundesamt für Kommunikation  
Zunftstrasse 44  
Postfach  
2501 Biel  
(per Email an [tc@bacom.admin.ch](mailto:tc@bacom.admin.ch))

**Anhörung der betroffenen Kreise zu Entwürfen für Verordnungen zum Fernmeldegesetz (FMG)**

Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 13. Februar 2014 ersuchen Sie uns, im Rahmen des Anhörungsverfahrens zum rubrizierten Thema unsere Stellungnahme abzugeben, was wir hiermit gerne tun. Wir begrüssen die Anpassung der Verordnungen zum FMG an die Entwicklungen des Marktes und der Technik. Zu den einzelnen Bestimmungen haben wir keine Bemerkungen.

Wir danken Ihnen für die Gelegenheit zur Stellungnahme.

Mit vorzüglicher Hochachtung  
IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES  
der Präsident

der Landschreiber